

《单词百科:hard-copy是什么意思?hard-copy怎么发音?hard-copy的解释和用法》

英语单词hard-copy是什么意思?hard-copy怎么读?hard-copy怎么发音?简答网为您整理了hard-copy的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



hard-copy怎么读

hard-copy的读音:['h dk' p]

hard-copy的意思

1、硬拷贝的

hard-copy的相关词组

1、as hard as nails 身体结实 , 冷酷;冷酷无情;

2、advance copy 新书样本;

- 3、a hard nut to crack 难以应付的问题或情况;难以说服或影响的人;难事;难题;
- 4、BLIND COPY 无信头副本;
- 5、blind carbon copy [计]密件抄送, 隐蔽副本;
- 6、be hard up for money 手头拮据;床头金尽;手头困乏;
- 7、be hard up for 缺少某事物, 需要某事物;
- 8、be hard up 缺钱, 穷, 短缺;捉襟见肘;左支右绌;
- 9、be hard to say 难说;
- 10、be hard pressed 被紧紧追赶;困;吃紧;
- 11、be hard on someone 对某人很难
- 12、be hard on sb. 过分严厉对待某人;
- 13、be hard on 严格对待[批评]某人;对某人不公平;不客气;
- 14、bad copy 原稿不清[模糊];
- 15、copy to 复制到;
- 16、copy right 复制正确
- 17、copy out 仔细[全部]地抄下...;誊录;誊写;誊;
- 18、copy machine 仿形机床;
- 19、copy from 抄袭, 仿造;
- 20、copy file [计] 复制文件;

hard-copy的双语例句

1、This copy is hard [runs] on sorts.

[刷] 这件稿子要用几种铅字排.

2、Effective online marketers do not merely transfer hard-copy ads to cyberspace.

讲求实效的网络营销者们绝不是简单地把平面广告抄送到网页上.

3、 Send your hand corrected hard copy by post within due date.

在到期日期以内通过邮寄向你的手致以校正硬拷贝.

4、 A hard copy of the screen display can also be obtained from a printer.

屏幕上显示的内容也可以通过打印机打印一份。

5、 Seller sends Hardcopy contract by DHL or Equivalent.

卖方以DHL快递寄出合同正本.

6、 Please attach two sets (for hardcopy) of relevant catalogues and descriptive literature for consideration.

请夹附两份 (如印文本) 有关目录及详细的说明书,供本处参阅.

7、 The hardcopy Excel file should have an authorized signature with a company chop.

试算表档案的列印本应附有授权人签署并盖上公司印章.

8、 ICAS provides the hard copy or electronic version of the Certification Mark or Logo.

ICAS提供认证认可标志标徽的硬拷贝或电子版.

9、 NOTE Records may be in any media, such as hard copy or electronic media.

记录可存放于任何形式的载体上, 例如硬拷贝或电子媒体.

10、 Start designing and building portfolios of your project, hardcopy and digital formats.

开始设计及建立个人设计案之提案作品集, 并采以书面及数位模式.

11、 Hard copy is computer output on paper, printing or graphics.

硬拷贝是出现在纸上、 印刷上或图表上的电脑输出.

12、 Control and Record keeping of all official Company documents, whether in hardcopy or electronic format.

负责公司来往公文的收发、登记、催办、传阅、及归档立卷管理。

13、 Please attach two sets (for hardcopy) of relevant catalogues and literature for consideration.

请夹附两份 (如印文本) 有关目录及详细的说明书,供本署参阅。

14、 The main hardcopy output devices are printers and plotters.

主要硬拷贝输出设备是打印机和绘图仪。

15、 Hardcopy output can be held in hand-examples are paper with text or graphics printed on it.

硬拷贝输出可以拿在手里,如印有正文(文字或数字)或图形的纸张。

16、 A device that scans hardcopy images and creates digital images.

扫描硬拷贝图像并创建数字图像的设备。

17、 Information is output in either hardcopy or softcopy form.

信息的输出可以是硬拷贝方式,也可以是软拷贝方式。

18、 A printer produces text and graphics on paper or other hardcopy medium.

打印机是在纸上或在其它硬拷贝介质上产生文本和图形。

以上是简答网为您整理的hard-copy怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于har

d-

copy的用法、hard-

copy的释义、hard-copy的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/hard-copy>